



Office national du film

*Un stagiaire indonésien examine un diagnostic, au service de radiologie de l'Hôpital Royal Victoria, à Montréal.*

Les déplacements de personnes entraînés par la mise en œuvre du Plan de Colombo comportent de grands avantages pour tous les participants, et le Canada n'en a pas été exclu. Les Canadiens ont dû adapter leurs méthodes à des conditions nouvelles et résoudre des problèmes inédits, élargissant ainsi leurs horizons professionnels et personnels. En outre, l'assistance technique fournie par notre pays nous a permis de faire connaître nos marchandises et de prouver l'excellence de nos services dans d'importantes régions du globe. Dans bien des cas, les stagiaires asiatiques ont approfondi nos connaissances dans les disciplines mêmes qu'ils abordaient chez nous; des étudiants poursuivant leurs études en vue de leur licence ou de leur doctorat ont fondé leurs thèses sur d'importantes recherches (surtout en agriculture et en médecine) dont ils ont fait profiter nos universités et nos organismes spécialisés, sans compter que ces étudiants ont inspiré de nouvelles idées ou proposé de nouvelles méthodes à leurs collègues canadiens.

Bref, le programme d'assistance technique du Plan de Colombo a permis la mise en commun des idées et des talents d'hommes venant de régions très différentes, et fils de cultures hétérogènes. D'un bout à l'autre du Canada, dans les universités, les sociétés commerciales, les organismes gouvernementaux, étudiants et membres des professions libérales du Sud-Est asiatique poursuivent leurs études, tout en ouvrant aux Canadiens de nouvelles conceptions du monde, et les faisant bénéficier de leurs connaissances et de leur compétence technique, tandis que dans le Sud-Est asiatique les Canadiens font connaître leur propre univers aux habitants de cette région.